## SAINT-LAURENT-DU-PONT

## L'école qui n'appliquera pas les nouveaux rythmes scolaires



A la découverte du tableau interactif, équipement qui a un succès fou auprès des élèves, c'est participatif, ludique et éducatif.

Ce samedi matin, l'école Notre-Dame-en-Chartreuse a organisé sa matinée portes ouvertes. L'occasion pour les élèves de la rentrée prochaine de venir découvrir les bâtiments, et pour les parents de se rendre compte des équipements éducatifs de l'établissement.

En effet, l'école Notre-Dame-en-Chartreuse a été une des premières du département à équiper toutes ses classes de tableau numérique, et comme le soulignait une institutrice, si a v a n t les enfants n'aimaient pas passer au tableau, maintenant ils se battent pour y aller. Rajoutons à cela l'acquisition cette année du mobilier de la cantine flambant neuf, une

salle de motricité complètement rénovée, les parents guidés dès leur arrivée par l'équipe éducative ont été agréablement surpris. D'ordinaire le samedi, pas de classe. Pour l'occasion, quelques élèves ont eu le droit de venir afin de faire visiter leurs classes et de parler de leur quotidien.

De plus, l'équipe éducative a décidé de ne pas mettre en place la nouvelle réforme des rythmes scolaires, décision prise après un sondage effectué auprès des parents qui ont répondu à 99 % favorablement au système actuel.

Effectif en hausse

Depuis la rentrée, 108 élèves composent l'effectif de l'école ; l'an prochain ils se-

ront au moins 115, une bonne dizaine d'inscriptions ayant été prise hier matin auprès de Guy-Noël Thil, directeur de l'établisse-

ment.
À l'accueil également,
Vincent Galiano, président
de l'Ogec (Organisme de
gestion de l'enseignement
catholique) qui faisait également visiter l'école et
orientait les nouveaux venus.

À la fin d'une visite, des parents nous confiaient qu'ils appréciaient la dimension humaine de cette école, le fait qu'il y ait un espace nature dans l'enceinte de l'école avec de l'herbe et des arbres, et aussi un ensemble intéressant en équipements éducatifs dans les classes.